

市場から世界をみれば

isc

情報システム株式会社

大谷淳一



料を請求され、診断ができないなくなってしまった。この団体の善意は反故にされたのであった。「技術と人間」2004年5月「30万人遺伝子計画と生命特許・遺伝子特許」先天性四肢障害児父母の会が、次のようなコメント

「技術と人間」04年5月先天性四肢障害父母の会「私たちは新たな差別から生まれ、遺伝子管理社会が到来するのを恐れています」

第17回「遺伝子情報バンク計画の問題点」下

アメリカでは、ある遺伝病の子どもたちのための団体が、遺伝子診断や治療方法の確立に役立てようとして、子どもたちの血液を集めて研究者に提供した。その結果、遺伝子診断が可能となつた。しかし、その研究者は遺伝子診断の方法を特許として申請したため、他の病院で診断を行おうとしたが連想されるからだ。遺

ントを出している。個人の遺伝子情報が集められ、病気の有無からライフスタイルまで国家に管理されていくような

確かに、遺伝子によつて優劣が決定されることには、人間を数値でのみデジタル的に判断することになる。それならば「あなたは、遺伝子レベルでこれは無理」というよう

が、誰の手で、どのように管理運営されるべきかが、解決への道は示されていない。それでも、世界各国で「遺伝子バンク構想」がなされたは、遺伝子レベルでこれが判断も、社会はしてくるであろう。もつと過酷に考えると、誕生する

性もまったくゼロとは言いつて、戦争が起きる可能性もまったくゼロとは言いつて、これらは研究が、治療のためにのみ使われるとは限らない。

参考文献「食糧操作」の「人種」や特定の「民族」にのみ有効な「ウイルス」が製造されるかもしれない。そう考えると、これ

れてから苦労するくらいなら、生まない方がよい」との回答だつた。「他人が伝子レベルで物を考え、人を判断するようになるかも知れない。その結果、遺伝的素質による差別ができるだけ露骨に引き起こされるようになる社会になっていくことを心配している。」「技術と人間」04年5月先天性四肢障害父母の会「私たちは新たな差別から生まれ、遺伝子管理社会が到来するのを恐れています」と診療情報の巨大バンク